

Rechazo al atentado contra el Senador y Precandidato Miguel Uribe

Comunicado de prensa – Bogotá D.C., 09 de junio de 2015

El ataque perpetrado contra el Dr. Miguel Uribe Turbay constituye una grave violación a los principios democráticos y al derecho fundamental de cada persona a participar libremente en la política sin temor a sufrir actos de violencia. Este hecho representa no solo un acto inadmisible, sino un retroceso significativo para la sociedad colombiana.

Las organizaciones firmantes requieren a las autoridades para que garanticen que este acto no quede sin castigo. Confían plenamente en la capacidad de la Fiscalía General de la Nación para identificar y llevar ante la justicia a todos los responsables de este atentado, que atenta contra el futuro democrático del país.

La justicia debe actuar con determinación para sancionar cualquier intento de restringir la vida o la libertad de las personas. Es inaceptable permitir que, tras décadas de esfuerzos por superar la violencia, Colombia regrese a escenarios donde reina la impunidad y la incertidumbre. La verdad debe ser el eje fundamental para la armonía social, ofreciendo respuestas claras tanto a la familia del Dr. Uribe Turbay como a toda la sociedad.

Este pronunciamiento se erige como un llamado urgente a las autoridades para que empleen todo recurso necesario en el esclarecimiento de estos hechos y aseguren una justicia rápida y ejemplar frente a cualquier amenaza contra la vida de los candidatos presidenciales y, por medio de ello, a la democracia en el país.



Fundación Corona

